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ACTA No. 01<M- GADMO-2023.

SESI0N  0RDINARIA DEL  GOBIERNO AUTONOM0  DESCENTRAIJIZADO
MUNICIPAL DEL CANTON QUINSAI.OMA.
En el canton Quinsaloma, provincia de Los RIos, a los cinco dias del mes de enero deL
afro dos mj]  veintiirfes, a fas diez horas, en la sala de sesjones del  GAD Munjcjpal, el
alcalde mediante  Oficio No.  GADMQ-A-FFBM-2023J)01,  DELEGA  al vicealcalde
presidir ta reunion, por notivo8 de que rue convocado a uno andiencin a la IJNIDAD
JUDICIAL  MULTlcormETENTE   CrvlL   CoN   SEDE   EN   EI.  cANTbN
VENTANAS, PROVINCIA I.OS RIOS, con la presencia del vicealcalde el Ing. Kerwin
Tapja,  los  sefiores Concejales  que integran el  Concejo Muhiofpal, Ab.  Manue]  Bravo
Bodero, Procurador Sindico G); quienes estuvieron presentes en la sesich y acfuando en
calidad de SecTctario Q3)   de la Municipalidad, Ab.  All Jcel Quispe Collaguaso, y en
amparo de lo que sefiala el articulo 318 del C6digo Orginico de Organizaci6n Territorial,
Autonomfa y DescentraLizaci6n (COOTAD) se da inicio a la sesi6n ordinaria convocada
para  la  presente  fecha.  En  este  estado  interviene;  SENOR  VICEALCALDE,  Ing.
RERWIN TAPIA: quien expresa:  Buenas tardes con todos lus sefiores concejales, y
dem4s preseutes. Abogado constate el qutrtm por favor. Secretario General (E): "Sefior
VicealcaLde,  sefiores  conedales,  buenas  tardes.   Se  procede  a  constatar  el  quorum;
Concejales:  Sr.  Mano]o  Garcia;  Sra.  Cecilia  Mbefas,  presente;  Ing.  Kerwin  Tapia,
presente; Sr. Darwin Urbano, presente; Ab. 0lga Varas, presente; Secretario General
(E): sefior Vieealcalde existe el quorum reglamentario para instalar la scsidn. - SEHOR
VICEALCAIDE: "El orden del dia sefior Secretario". - Secrctario Genem] (E):  I.-
Conocer y aprobar el acta ordinaria amerior No.  51  del  afro 2022;  2.-Informe de  fas
actividades realizndas por el sefior Alcalde y los sefrores concejales en el transcurso de la
semana.  SENOR CONCELAL MANOL0 GARCIA: Mbciono aprobar el orden del dia.
SENORCONCEJALCECH.IAMACIAS:Respaldolamcoi6npresenfadaporelsefior
co'ncejal Manolo  Garcia~    Secretario  Geneml (e):  Se  somcte a votacidn La mceidn
presentada por el sefior Manolo Garcia,

NormREs A FAVOR ENCONIRA BLANCO AUSENTE

Sr. hfuolo Circia /
Sra. Cecilia hfacias /
Ing.   Kerwin   Tapia(vicedcalde) /
Sr. Iwhn Ulbano. /
Ab. 0lga Varas



EI Secretario manffiesta: "Sefior Vieedcalde, pow UNANIMIDAD con cinco (5) votos a
favor, queda aprobado el order del dia.  PRIRER PUNTO: Concoer y aprobar el acta
ordinaria  anterior  No.  51  del  afro  2022;  SENORA  CONCEJAL  OLGA  VARAS:
Mociono  aprobar  este  punto  del  orden  del  cia.  SEfioR  CONCEJAL  MANOL0
GARCIA:  Respaldo  la  mcei6n presentada  por  mi  compafiera concejal  Olga  Varas.
Secrefario General a): Se somcte a votaci6n la mcei6n preseutada por la sefiora Olga
Varas.

NoveRES A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcia

Sra. Cecilia hfroias /
Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darwin Ufoano`

Ab. 0lga Vans /
EI Se€tctario manifiesta: "SefroT Vicealcalde, pox UNAN"H)AD con cinco (5) votes a
favor, queda aprobado el priner punto del order del cia, SEGUNro PUNTO: Infome de
las aedvidades reahizadas por el sefior Alcalde y los seaores concejales en el transcuso de la
semana.  SENOR VICEAljcAIDE:  Buenos dias compaflerus concejales y fimcionarios
presentes, mi informe de actividades es el siguiente: es importante que conozcamus cado
unos de los proyectos que se estin realizando y de igual para ponerles al tallto d lo que tengo
conceimientoeneltranscursodeestosdltimosdias,sibienesciertolascimarasdeseguridad
es un proyeeto ya a¢udicado y chora en la actualidad ya se esfan instalando, hay 10 puntos
de los cuales en cada puuto hay cuatro cinaras, de las cuales rna cinara es dratoria y las
otras tres son estaticas, con un alcance del alrededor de cuatrocientos metros, esos puntos
estin focalizados en el barrio  12 de octubre, en el cementerio general, cancha siutdica,
entrada al reeito I.a Nannja, en el Paraiso, la Y de las Canelas, Salida de la Gasolinera, estos
se lo rca]iza con la manera de bajar el indice de delincuncia y mantener seguro al canton
Quinsaloma, es bueno he inportante compafierus concejales que conozcan, otra de las cosas
que tambi6n que se ejecut6 y est4 en funcioninento son los semaforos dentro del canton
Quinsaloma, de igual manera tanbich hay eL mejoramieuto de las canchas deportivas que
tanbien estin trabajando de ]as cuales las canchas son las que se encentran uhicados en el
barrio ]a Morelia, Santa Rosa Uno, Vlrgen del Rosario, EI Achiote, esth el Parfuso, y esta la
12 de octubre, y se estima que la pr6xima semana se este culminando, de igual forma la casa
comunal en el  reeinto el Mamey un proyecto que se estf ejeeutando, de igual  foma  la
coustnloci6n de la concha acdstica proyecto que tambien se est& ejeciltando en el barrio 12
de octubre, eso es todo lo que puedo decir en mi infome y de igual lnanera dando rna vez
nhs  la  bienvenida  a  la  compafierita  Olgr  Varas.  SEfroR  CONCEJAL  MANOL0
GARciA:  Con  el  cordial  y  atento  saludo  sefior  Vicealcalde,  compafieros  concejales,
funcionarios presentes. Mi informe de actividedes es el sigulente:  como representantes que



estamos eri nuestro cantch ver que todos los proyectos que tenenios se puedan cristalizar en
nuestro periodo, como lo son el proyecto de los sendforos, las cinaras, Los panderos y de
igual forma mediante en conversaci6n con el lng, Bonilla tengo conocimiento que se va a
empezar a trabajar en el techado del Reeito San Miguel, y de igual forma en eL transcurso de
estos dias dan mds seguinientus a los preyecto que se esth ejecutando y poder ver como se
cristalizan y sean en beneficio de nuestro cant6n, de igual forma el cia mantes empece con
nuestros compafieres a trabajar en  horas  de  las  mafianas  aqui  en  la  sala de  coneejales
reuuldos como siempre para coordinar los temas de trabajo en el transcurso de la semana,
luego tanbich tuve un recorido de las colocaciones de las cinaras que se estin colocando
en lus puntus establecidos en el proyecto, las cinaras tiene un alcance de cuatroctentus
metros, y esperemus a traves de este proyecto minorar un poco el indice de la delineuencias,
de  igual  foTma  ayer  tuve  rna  pequeha  reunion  con  unos  moradores  de  la  cunt  usted
compafiero  quiero  que  le  haga  llegar  a  oidos  del  aLcalde  temas  que  tenemos  algunas
complicacjones, como son Jas maquinarias que estin en mat estado, lus molndos de] recinto
de la naradya soljcitan ayuda con la via que se encuentra en mad estado y ahora que he
inviemo e complicaria mds, y si me gustaria dar un seguimiento pars que se pueda arreglar,
sobre el tema de ha reeolecci6n de la basura compafieros alcalde y compafieros coneejales,
nosotros en meses anteriores e quedo en recaudar un inpuesto pan el mejoramiento en
limpiezaysolicjtoqueacuerdoconJostrabajadoresdelaleade]inpjezaseempi.eceaJaborar
en la ncehe y sea manera ris factible su recolecci6n,  hacer dos grupos, y poder resolver
ese tema andes de salir de nuestra administraci6n, de igLlal forma el alcalde delego ya al
Ahogado sindico pare que busque la paute legal y ver si es factible, hasta aqul mi informe de
actividades,  muchas  gracias.  CONCEJAIA  CECH,IA  MAciAS:  Muy  Buenos  dias,
compafieros  concQjales  y  funcjonarios  presentes.  El  jrforme  de  mjs  aedvidades  son  ]as
siguientes: el cia lures estaba realizando rna documentaci6n y dando atenci6n en la saLa de
concejales a La ciudadanfa, por las pedciones solicitadas, me gustaria saber conedal Kerwin
Tapir como estin las capacitaciones de CNE, porque hay algunos chicos que estin para ]o
que son fas mesas electorates que los ban convocado pero ellos necesitan capacitare y me
dicen que ban asistido a las oficinas del cuerpo de bomberos y no estin atendiendo aun,
mismo que asisti personalmente a verificar y pregunte en la oficim de seeretaria del cuelpo
de  bomberus  y  no  habian  llegado,  entonces  como  se  podia  hacer  para  que  haya  esa
capacitaci6n porque le coblan multas por no asistir a las capacitaciones, allora me siguen
insistiendo para que se den fas capacitaciones, uno ese tema y tamhich el tema de la basura
como lo dice e] compafiero Manolo Garcin por el sector el Achiote no llega el recolector de
Basura y se quejan de eso en el sector y quiero que tomen en cuenta esta parte y se coordine
para que los sefiores de limrie2a puedan llegrr y recolectar la basun de los cindadanos que
viven en el sector; y en cuanto  todo lo que he venddo escuchando a los compafierus de los
proyectos que se ham venido dando se sigan avanzando, me gustaria tanbien que ahora por
fas festividades de camaval mos apoyaran con ciertos eventus que se van a realizar en el mes
de febrero las octavas de camaval, por oho parfe tambien qucha darle la bienvehida a la
compafiera O]ga Varas per integrase al grupo, hasta aqui mi infome de aedvidades, muchas
gracjas,  CONCEJAL DARWIN  URANO:  Buenas tardes  sefior alcalde, compafieros
concejales,   prcourador   sindico   encargado   y   funcionarios   presentes.   Mi   informe   de
actividades de la semana es el siguiente: vendmos de rna semarm corta de feriado como lo



fue el fin de afros, comprfierus vicealcalde manifest6 de los diez pimtos de cinaras esfan en
distintas partes, si me gustaria que se considere algunos puutos que tanbich son importantes
y estrategicos como los son las cinco esquims y por la iglesia central, de igual forma en base
al  proyecto de  re bacheo,  espero  que  se ejeeute pronto porque  el tema del  inviemo  se
compliearia un poco, de igLral foma toco el tema de la recolceeich de la basura, que deben
de tener rna mdsica pars poder disdrg`rir y come cf udadanos saber el monento que pasa el
recolector de basun, de igual foTma el tema del cemerfuo se rcalice un proyecto para la
realizaci6n de b6vedas, esperemos que los proyectos del techado a las canchas sintdicas se
den y los proyectos que actualmente se estin ejecutando porque es para beneficio del canton
Quinsaloma, hasta aqul mi infome de actividades compafieros, mucha gracias. SEfroRA
CONCEJAL  AB.  OLGA  VARAS:  Muy  buenus  dias  compafieros  coneejales,  sindico
encargado,  agrrdezco  primeramente  la  bienvehida  que  me  ham  dado,  mi  infome  de
actividades de la semana es el siguiente: felicitando a los compafieros que ham rcalizado los
proyectos en beneficio del  canton de manera ace]erada lo que anterior no se ha podido
realj2ar anteriomente, como reeien me integro al grtlpo de trabajo solo puedo decir que los
felicito par los proyectos realizados en beneficio del canton, muehas gracias,     SEfioR
VICEALCALDE: Habichdose tratado dos puutos del orden del cia, les agradezco a todos
ustedes pox su presencia. Seerctario General (E): Siendo las doce horas y treinta minutos
del cia ( 12h30), y no I)ahiendo otro punto que tratar, el sefror VICEALCALDE Ing. Kerwin
Tapia Jurado Vicealcalde de Quinsaloma, da por terminada la sesi6n.

Ab. A1.#*,ouisrQuispe Collaguso.
SECRETARIO GENERAL a)


